

¡FUERA MILEI, EL GOBIERNO DE LOS GRANDES CAPITALISTAS Y LA EMBAJADA YANQUI!



30/01/2025

El parlamento de los políticos patronales en el último año abdicó y le dio todos los poderes al gobierno de Milei y a sus jefes, la gran patronal de AEA y las transnacionales imperialistas.

El PJ, bajo sus distintas formas, le dio quorum y le prestó diputados para que se aprueben todas las leyes antiobreras y de saqueo de la nación.

Los trabajadores, el pueblo oprimido y los estudiantes presentan batalla

**La burocracia sindical peronista, ahora también mileista, entregó ya a millones de obreros esclavos flexibilizados. Entregó las paritarias y el salario obrero mientras siguen millares de despedidos
Ahora, los de arriba, los grandes capitalistas y el FMI vienen por todo**

Despidos a mansalva, garantizados por la burocracia sindical kirchnerista de la UOM, que hace un año no cierra paritarias y ya impuso la negociación por fábrica. En Acindar comenzaron los despidos de contratados y ahora van por centenares de “retiros voluntarios”.

La patronal del neumático le ha declarado la guerra a los trabajadores con centenares de despidos, suspensiones...

En el SMATA Pignanelli, el burócrata socio de los K, hizo despedir a toda la comisión interna y el cuerpo de delegados... El sueño dorado de Milei y todos los patrones.

Y esto lo hacía mientras Daer, Gerardo Martínez, los “combativos” Moyano se abrazaban todos con el secretario de trabajo del gobierno de Milei, que no es más que un CEO del grupo Techint.



25 de enero. Asamblea del colectivo LGTBIQ+

Decenas y decenas de miles de trabajadores del estado y de la salud fueron despedidos y se encuentran defendiendo sus puestos de trabajo aislados, que solo pueden realizar abrazos simbólicos, puesto que la CTA no ha organizado ninguna lucha seria, centralizada y decisiva de todos los trabajadores estatales.

Mientras tanto, se preparan más de 7000 despidos de los obreros petroleros en el sur.

En Sancor, en Dánica y en centenares de fábricas, la patronal despide para tomar nuevos obreros contratados, flexibilizados o con monotributos.

Va por todo.

Todo esto, mientras la patronal se prepara para imponerle a los trabajadores una jornada laboral de 12 horas diarias, como a principios del siglo XIX.

Mienten cuando hablan de “industrialicidio”. Aquí lo que hay es un verdadero “obrericidio”, una crisis social que ha llevado al 90% de la población a sobrevivir bajo condiciones de pobreza extrema.

La famosa “burguesía industrial nacional” miente. Lloro porque pierde el mercado interno, dice, mientras con sus políticos ya le votaron en el congreso todas las leyes de apertura económica a Milei.

¡Mienten! Ellos cierran sus fábricas, los obreros quedan en las calles, cubren sus máquinas con un par de lonas, se ponen como importadores, se asocian a Galperin para vender en negro por Mercado Libre y para seguir atendiendo sus negocios.

Los que no, son mileistas de la primera hora, en los comercios, en las PyMEs ya se frota las manos por poder despedir a su antojo y por tener obreros 12 horas esclavizados en las máquinas.

¡Que no mientan más! Aquí la batalla es clase contra clase. Para derrotar al imperialismo, la lucha solo la puede encabezar la clase obrera y sus aliados, los explotados del campo y la ciudad, que no tienen ningún negocio en común con él.

Los trabajadores y los explotados pelearon y hoy resisten duramente

Son sus dirigentes los que se han entregado al gobierno y a los capitalistas

En Argentina no estamos solo ante un “discurso de odio”, una “batalla cultural”, como dicen los charlatanes de la burguesía kirchnerista y sus cacatúas. Aquí estamos ante una guerra abierta a las conquistas de los trabajadores y represión a sus luchas. Todo lo demás es mentira y una cobertura para esconder la guerra de los capitalistas y el imperialismo contra la clase obrera y la nación oprimida.

“Discurso de odio” para los políticos burgueses que hacen que se pelean y arreglan todo por atrás.

Se ha instalado en Argentina un régimen policíaco, bajo el mando de Milei, el socio del fascista Netanyahu y del gobierno imperialista ayer de Biden hoy de Trump que impusieron un verdadero genocidio en Gaza.

No es de extrañar que con el protocolo de la Bullrich se profundice ahora el ataque a las conquistas y a las libertades democráticas conquistadas por las masas.

El oscurantismo medieval, heredero de la inquisición de la Iglesia (la más grande enemiga del derecho al aborto), atacando al colectivo LGTBIQ+ arrancándole sus derechos, intenta dar un paso decisivo en la represión y en el blindaje de una Argentina estrangulada por el saqueo imperialista desde hace décadas.

¡No lo podemos permitir! ¡Si tocan a uno, nos tocan a todos!

La defensa de los derechos del colectivo LGTBIQ+ son las demandas de todo el movimiento obrero y la juventud.

Mientras tanto, los dirigentes del movimiento de desocupados perseguidos son enjuiciados por haber dirigido la lucha por reclamar el derecho mínimo a comer, a tener trabajo...

Los de arriba vienen por todo. Son ellos o nosotros.

A los de abajo nos han dividido. Las burocracias sindicales han aislado nuestras luchas y lo que es más grave han, permitido que las filas obreras sean desgarradas por el feroz ataque de los capitalistas, ya desde hace años.



Trabajadores del Hospital Bonaparte en lucha

El 60% de los trabajadores se encuentran ya en situación de flexibilización laboral absoluta con salarios de \$350.000. Una gran herencia del gobierno de los Fernandez.

El 75% de la juventud no consigue trabajo.

A los jubilados, que aportaron toda su vida, se les ha robado en masa su dinero.

Los trabajadores contratados están aterrorizados por la pérdida de sus trabajos mientras las paritarias de los trabajadores de planta siguen yendo por detrás de la inflación.

Estamos ante una nueva traición histórica de la burocracia sindical peronista igual o peor que la de los '90 cuando surgieron como grandes empresarios al lado de Menem.

Por otra parte, los políticos patronales que manipulan a los trabajadores nos quieren hacer creer que en el 2027, en las elecciones, poniendo un papel en la urna, derrotaremos al gobierno de Milei. Y mientras tanto le dejan las manos libres y el territorio despejado para que éste ataque a los trabajadores. Es que todos están bajo las órdenes de la embajada norteamericana...

¡Esto es una infamia y una verdadera mentira para que nos entreguemos sin luchar!

Sin burócratas sindicales ni políticos patronales...

LA CLASE OBRERA DEBE PESAR EN LA VIDA POLÍTICA NACIONAL

Contra los parásitos capitalistas; contra el saqueo imperialista; contra los tarifazos y los salarios de hambre y miseria... ¡Es necesario conquistar un nuevo programa para unir los reclamos y las filas obreras!

¡Ningún despido ni suspensiones! Los capitalistas, ayer con la inflación y hoy con la “estabilidad” han amasado y siguen amasando enormes fortunas.

La lucha mínima no es otra que por un salario de \$1.800.000 como salario mínimo, vital y móvil para que sobreviva la clase obrera.

¡Hay que derrotar el chantaje de los capitalistas de amenazas de despidos y suspensiones!

Como en el 2001, ¡Hay que tomarse toda fábrica que cierre, suspenda o despida y ponerla a funcionar bajo control de los trabajadores!

¡Ya es hora que estos puedan estudiar los libros de contabilidad de los patrones y ver el dinero que han fugado del país, la sobrefacturación y subfacturación de sus exportaciones e importaciones con las que le han robado dinero de los impuestos al pueblo!

El “déficit cero” que el gobierno de Milei intenta mostrar como una victoria no es más que el robo en masa al salario social de los trabajadores. Son los tarifazos, la liquidación a los subsidios en el transporte, en la electricidad, en el gas, y que han reducido a un mínimo histórico las jubilaciones.

Con la nuestra... **¡Queremos el déficit cero con la de ellos! ¡Que la pongan!**

¡Impuesto a las grandes fortunas!

¡Hay que expulsar y romper con el FMI e incautar los bienes de los capitalistas y sus gobiernos que contrajeron la

fraudulenta deuda externa! ¡Nacionalizar sin pago los bancos, las transnacionales y la oligarquía bajo control de los trabajadores!

¡Hay que recuperar la tierra que usurpó la oligarquía para que coman y se alimenten dignamente los trabajadores y el pueblo pobre!

¡Hay que unir las filas obreras! ¡Todos bajo convenio! Comités de desocupados organizados por rama de producción y dentro de los sindicatos, para que desde allí se consiga el **trabajo digno para todos** y la alimentación inmediata...

¡HAY QUE EXPULSAR AL IMPERIALISMO! ¡QUE LA CRISIS LA PAGUEN LOS CAPITALISTAS!

Ellos nos declararon la guerra... ¡ya es hora de presentarles batalla!

¡Abajo el régimen policíaco de Milei, la Bullrich, los yanquis y sus políticos patronales!

¡Desprocesamiento ya de todos los luchadores obreros y populares!

¡Hay que aplicarle el protocolo a la Bullrich para que se vaya ella y todos los represores del pueblo y disolver a la policía asesina!

¡Por comités de autodefensa de las organizaciones obreras amenazadas y atacadas ya por bandas protofascistas y la policía asesina!

¡Las conquistas del colectivo LGTBIQ+ no se tocan! Su cupo laboral es una conquista de la clase obrera que hoy la burocracia sindical quiere entregar.

¡En defensa de la educación y la salud pública! ¡Por la duplicación del presupuesto en base a un impuesto progresivo a la oligarquía, que vende en Argentina los alimentos más caros que en todo el mundo, y terminando con los subsidios a la educación privada! El que quiera educación privada que la pague.

¡Iglesia y Estado, asuntos separados!

¡Por la estatización de toda la medicina privada bajo control de sus trabajadores y los profesionales de la salud! ¡Plan de salud único, estatal y de calidad al servicio de todo el pueblo!

¡Hay que unir a los que luchan! ¡Fuera la burocracia sindical!

¡Comités de coordinación y autoorganización de los que luchan! Hay que unir a los trabajadores de la salud que tienen sus hospitales vaciados, a los estatales que por decenas de miles son despedidos y son llevados a luchas impotentes establecimiento por establecimiento.

Ya es hora de tomar desde las bases y en nuestras manos la lucha por todas las demandas de los trabajadores.

¡Hay que desconocer todas las paritarias firmadas por las burocracias sindicales donde se entrega nuestro salario, los despidos y la flexibilización laboral! ¡Ellos no nos representan más! ¡Que vayan a trabajar!

¡La clase obrera debe romper con todos los políticos patronales!

¡HAY QUE REABRIR EL CAMINO A LA HUELGA GENERAL!

Para que se vayan todos y no quede ni uno solo ¡Paso al Argentinazo!

Después de un año de aplicar una política reformista de presión sobre el Parlamento para que los políticos gorilas del PJ, el macrismo y la UCR voten en contra de las leyes de Milei, cuando todos ellos son sirvientes de la embajada yanqui...

Luego de un año de traición abierta contrarrevolucionaria de la burocracia sindical entregando todas las conquistas del movimiento obrero...

La izquierda reformista ha demostrado todo su cretinismo parlamentario en momentos en que se agota la época del parlamentarismo y los conflictos entre las clases se resuelven en las calles y las conquistas se defienden con el método de la revolución proletaria...

Y ahora... ¿Adónde va el FIT?

Ver en www.flti-ci.org

¡Por la independencia absoluta de los sindicatos del Estado!
¡Por el control de comités de delegados de base de todas las obras sociales! ¡Basta de lucrar con la salud de los trabajadores!

¡Paso a la autoorganización!

Contra el puñado de oligarcas hambreadores del pueblo

Contra las transnacionales y sus fondos buitres y de rapiña de Wall Street

Contra el plan de Milei de abrir las fronteras de Argentina al imperialismo yanqui transformando a nuestra nación en un estado asociado de segunda para terminar de colonizarlo.

Para parar el ataque de los capitalistas y del gobierno infame policíaco de los Eurnekian, los Rocca, Elsztain, Galperín, Madanes, Bridas... de la embajada yanqui, de las transnacionales que saquean el país, no se trata de mirar todos los días las encuestas. Ellos son 100 ó 200 chupasangres y parásitos. Los trabajadores, si unimos nuestras filas, somos millones, la mayoría absoluta del país, capaces de cambiar la historia.



La burocracia de la CGT abrazada al Secretario de Trabajo, Cordero ex-Ceo del Grupo Techint



Pese a los tiros por la espalda de la OLP...

Pese a los pactos contrarrevolucionarios de las cobardes burguesías de Medio Oriente que aislaron Gaza...

LAS MASAS PALESTINAS NO SE RINDEN

El cese al fuego: un acuerdo provisorio...

¡Hay que preparar la contraofensiva de masas en toda la región!

¡Por la destrucción del Estado sionista-fascista de Israel!



Las masas no se rinden y vuelven por millares al Norte de Gaza a recuperar su tierra

Gaza no puede quedar aislada... **¡Que se abran todos los frentes contra el sionismo en todo Medio Oriente!** ¡Derribemos el muro de Rafah! ¡Abajo el pacto de la burguesía chiita libanesa y de todas las burguesías de la región con el sionismo y los yanquis!

¡Desde la revolución siria hay que enfrentar al ejército sionista ocupante para recuperar el Golán y echarlos hasta el mar!

Que se reconozca a la resistencia palestina como ejército beligerante para enviarle armas.

**EL PUEBLO PALESTINO RECIBE A SUS PRESOS
LIBERADOS DE LAS MAZMORRAS DEL
OCUPANTE SIONISTA**



Ver en www.flti-ci.org

La clase obrera de Medio Oriente tiene en su arsenal un poderoso misil... **¡Hay que expropiar los pozos de petróleo de las transnacionales imperialistas y los bancos centrales de sus regímenes lacayos!**

La clase obrera mundial no puede dejar las calles que ha ganado en solidaridad con las masas palestinas. Ahora es el momento de redoblar el combate... ¡Interrumpamos el comercio imperialista como lo hace la nación yemení, el envío de armas al sionismo, paralicemos su maquinaria de guerra, rodeemos las embajadas imperialistas y sionistas!

¡Huelga General Internacional!

¡Magreb y Medio Oriente debe ser la tumba del imperialismo y su gendarme sionista!